

☆全商連「経営支援交流会」

第1回開催
『懇親会の国保料・税へ負担軽減対策』

※詳しく述べて下さい

第50回 見附民商 総会

☆基礎からわかる年金財政検証

- ・20年後の水準は?
- ・個人の平均額は?
- ・今からどうする事ない?
- ・法人と個人の違いは?

7月20日(土) 見附民商第50回総会が開催されました。
当日は新商連の渡部会長、高橋事務局長も参加されました。尚提出された議案

- ・2023年活動報告、2024年活動方針
- ・2023年会計報告、2024年活動予算
- ・新役員名簿

は賛成多数でいずれも承認されました。

取り急ぎ新役員(3役)の方々を紹介します。

役職名	氏名	業種	年齢
会長	皆川能治	贈答品卸、小売	47
副会長	外山昌弘	鉄工業	54
会計	佐野歩実	ネット取引	45

※田三役の小林さん、吉田さん、一柳さんは退任されました。本当にお疲れ様でした。

※継ぐ資料は次回にてお聞かいたします。

☆ポスティングして頂ける方募集

民商仲間増やしの一環として

『民商入会のお説明会』をポスティングして販売の方を募集します。(事務局は毎週木曜に開催)
お住まいの町内で自営業をしておられる家へのポスティングです。

軒数は問いません。(1軒でも結構です)
声かけは不要です。

部数を1連絡頂ければ、次回商工新聞に入れます。
まだ4ケース残っています。

☆小豆島ソーメンいかがですか?

- ・1箱 2,300円(先着6ケース)

宜しくお願ひします。

翌朝、無事に一家揃つて寺泊の海に行きました。
朝7時に家を出で、1日中海水浴をして、帰宅後、夜の民謡流しを見に行きました。夜店でセビーチを楽しんで、帰宅したのが夜10時を回つてしましました。父親は食べきれなかった焼もどしと焼もどしビールを飲みなおしていました。
風呂に入り、そのまま泥のよつて脱ぎました。
当然、翌日から仕事でした。
私も6時過ぎに起きてマジカラ体操を行き、その足でセビーチまで行き、帰つてから家の手伝いをしました。
今から思つと恐しく体力のある一族でした。
昨日居た数十件の夜店は魔法をかけたようでした。
跡形もなく消えて、アリーフ落ちてこませんでした。
なぜか少しだけ寂しい感じがしました。